
Gespräch mit dem Präsidenten
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 24. September 2017, 03:10

Image not found or type unknown
Mit einigem Bauchgrimmen geht die Ministerin in das Gespräch.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 26. September
2017, 11:04
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Weiß nichts von einem Termin, empfängt die Ministerin aber trotzdem.

Guten
Tag, Frau Sigurdsdottir.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 27. September 2017, 19:22

Herr Präsident,vielen Dank das sie mich empfangen können.

SimOff

Ich würde gern mit ihnen über die al Bathia Friedenskonfi sprechen und vorhorchen welche
Unterstützung sie mir angedeihen lassen können.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 27. September 2017, 21:44

Welche Unterstützung brauchen Sie?

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 27. September 2017, 22:06
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Nun,zusätzlich zu den Staaten die als *Beobachter* für die Pufferzone angefragt werden
bräuchte es materielle und logistische Unterstützung unsererseits.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 27. September 2017, 22:30

Was immer die Regierung tun kann, wird sie tun. Für das "große Ganze" werden wir einen
Beschluss der Nationalversammlung brauchen.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 30. September 2017, 23:02

Was wäre das denn konkret dieses Große Ganze?Wenn es mal schnell gehen muss ist das mit
der NV ja so eine Sache.Ich denke da nur an den Livornien/Föderations Grundlagen Vertrag.Da
haben wir es wieder mal geschafft das mein Gesprächspartner dort wieder aus dem Amt ist.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 1. Oktober 2017, 15:19

Das "große Ganze" wäre beispielsweise ein milliardenschweres Hilfsprogramm für al-Bathía und
ein friedenssichernder Einsatz der Streitkräfte. Beides kann nur die Nationalversammlung
beschließen. Eventuell kann wegen der besonderen Dringlichkeit gemäß § 19 Absatz 1 Satz 2
Wahlgesetzbuch auf eine Aussprache verzichtet werden.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 3. Oktober 2017, 00:56

Ah soweit bin ich noch nicht Herr Präsident.Ich warte noch auf die abschliessende Zustimmung
der *Beobachterländer* für die entmilitarisierte Zone, da bin ich leicht im Verzug. 
Die Geberkonferenz sollte dann zeitnah anlaufen.Ich werde das beim Summit 2017 in Caledonia
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dezent anfragen lassen.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 3. Oktober 2017, 10:06

Gibt es eine Anfrage an uns, Beobachter zu stellen?

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 5. Oktober 2017, 12:15

Ähm, nun davon gehen alle Parteien aus al Bathia aus, da ich ja die Friedensmission angestubst
habe.Angefragt als *Beobachter* sind die Staaten Caledonia,Tir na Nog,IL läuft - dann noch
Livornia, Kush und Futuna als *Berater* der drei Parteien.

SimOff

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 5. Oktober 2017, 12:37

Dann schlage ich vor, dass wir keine Zeit verlieren und schnellstmöglich einen Antrag bei der
Nationalversammlung stellen. Übernehmen Sie das?

SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 7. Oktober 2017, 00:20

SimOff
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Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 7. Oktober 2017, 10:31

SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 8. Oktober 2017, 15:43

SimOff

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 9. Oktober 2017, 11:28

SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 13. Oktober 2017, 21:58

SimOff

Übrigens läuft im Commonwealth of Caledonia grade der Summit 2017 an.Teilnehmer bis jetzt
sind das Imperium Ladinorum mit mehreren Föderaten, , die Vereinigte Galaktische Föderative
Republik der Planeten, das Shahtum Kush und das Königreich beider Archipele.
Dort sollen neben dem erstmaligen *beschnuppern* der Staaten Salvagitis, auch
wirtschaftliche, militärische Gemeinsamkeiten, Umwelt, Raumfahrt, Probleme, Sorgen etc.
ausgelotet werden.Natürlich wird auch der al Bathia Frieden auf der Agenda stehen.Es wäre
doch garnicht so unklug dort auch aufzuschlagen - nicht wahr?

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 15. Oktober 2017, 23:00
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Die Galaktische Republik der Planeten? Mein Gott, was sind das denn für Typen...?

Gut, ich werde schauen, was sich machen lässt. Von Borzen könnte seinen
Föderationssekretär hinschicken.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 16. Oktober 2017, 16:18

Ein stiller Beobachter würd ja durchaus reichen.Falls der dann das Wort Föderation oder
Turanien hört, kann er aus seinem Nickerchen erwachen.Ansonsten hat er auf Spesen einen
netten Arbeitsurlaub.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 18. Oktober 2017, 09:23

In Ordnung. Ich rede mit von Borzen.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 13. September 2018, 23:17
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Das Telefon des Präsidenten bimmelt.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 17. September
2018, 09:35
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Hier Ribbenwald.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 18. September 2018,
15:53
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Guten Tag Herra Präsident.Hier Sigurdsdottir
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hutet

Image not found or type unknown
Ich bräuchte ihre Hilfe für die al- Bathia Geberkonferenz in Gratstadt.Nun bin ich auch noch
leicht erkrankt, daher verschiebt sich die Konferenz leicht.Ich habe jedoch zeitlich die
Sicherheit der Delegationen unterschätzt.Aus dem Eisatzkräftepool Vestreyjas kann das
nicht vollumpfänglich gedeckt werden.Könnte mir da die Föderation mit Bereitschaftspolizei
oder Sondereinsatzeinheiten helfen?

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 19. September 2018, 10:58
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Das ist sicherlich möglich. Wenden Sie sich einfach an Innenminister Sveinsson. Ich bin
sicher, er wird Einheiten der Föderationspolizei zur Unterstützung bereitstellen können.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 19. September 2018, 19:56
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Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 20. September 2018, 10:26
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Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 22. September 2018, 00:53

SimOff
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